

Varios rostros “conocidos” buscarán un cupo como consejeros regionales El Loa



CINCO SON LOS CUPOS PARA CONSEJERO REGIONAL DE LA PROVINCIA DE EL LOA Y, HASTA EL MOMENTO, HAY 35 CANDIDATOS QUE FUERON APROBADOS POR EL SERVEL.

CANDIDATOS EL LOA

● **Partido Social Cristiano:**
David Araya Bugueño

● **UDI:**
Luis Garrido Ampuero
Nalto Espinoza Hurtado

● **Evópoli**
Mónica Muñoz Navarro
Tamara Aguayo Rivera
Nelson Velásquez Ramos
Miriam Nolberta Yuffa Cruz
José Manuel Zambra González

● **Renovación Nacional**
María Bernarda Jopia Contreras
José Antonio Gallegos Segura

● **PDG:** Jorge Berna Mendoza
Eliana Araya Ibacache
Juan Pablo Cabrera López
Bárbara Cortés Ríos
Diego Herrera Debia

● **Republicanos**
Emilio Mavrakis Assad

● **Demócratas**
Marcela Carrillo Vargas
Rodrigo Astorga Tapia
Cecilia Marañón Pastén
Ledy Ossandón Ferrer

● **DC:** Sandra Berna Martínez
Arturo Molina Henríquez
Rodrigo Barrera Cortés

● **P. Radical:**
Holans Calderón Vargas
María Yáñez Escobar

● **Humanistas:**
Pablo Onell Aracena
Alexander Weishaupt Ortega

● **P. Comunista:**
Elizabeth Bruna Zepeda
José Mardones Gallardo

● **FRVS:** Dinka López Durán
Alejandro Quezada Barahona
Gladys Moreno Moreno

● **P. Socialista:**
Luis Payero Cruz
Yuri Chávez Garcés

● **PPD:**
Freddy Viñales Viñales

POLÍTICA. Hay 35 candidaturas aceptadas por el Servel donde se encuentran exconcejales, excorés, exintendentes y exgobernadores e incluso, una exparticipante de Pasapalabra.

Karen Elena Cereceda Ramos
karen.cereceda@mercuriocalama.cl

Una treintena de personas competirán en las elecciones de octubre próximo, para poder obtener uno de los cinco cupos del Consejo Regional, representando a la Provincia de El Loa.

De acuerdo a los datos del Servicio Electoral (Servel) son 35 las candidaturas aceptadas para este cargo en la provincia, en tanto, ocho fueron rechazadas y tendrán hasta el 15 de agosto para apelar.

Entre los candidatos se encuentran varias personas conocidas, la mayoría del ámbito político y que participaron en distintas elecciones en el pasado. También en la lista se en-

8 candidaturas fueron rechazadas por el Servel y los involucrados pueden apelar hasta el 15 de agosto.

cuentra una exparticipante de un programa de televisión.

“FAMOSOS”

La lista la encabezan las cuatro consejeras en ejercicio que van a la reelección, ellas son Mónica Muñoz Navarro y Tamara Aguayo Rivera, ambas apoyadas por Evópoli.

También se repostula Marcela Carrillo Vargas de Demócratas y Sandra Berna Martínez, de la Democracia Cristiana (DC), quien va por última vez a la reelección.

Desde la Unión Demócrata Independiente (UDI), son dos las candidatas que tienen una trayectoria política: Luis Garrido Ampuero, ex gobernador y exconsejero regional y Nalto Espinoza Hurtado, exalcalde de Calama y exgobernador de Antofagasta.

Por Evópoli también se presentará el comunicador y ex candidato a alcalde de Calama, Nelson Velásquez Ramos.

Otra cara conocida es la de la profesora Ledy Ossandón Ferrer, quien fue candidata a alcaldesa de Calama en las elecciones de 2021, pero quien se hizo famosa tras su participación en el programa de Chilevisión “Pasapalabra”. Ella va apoyada por el subpacto Demócratas e Independientes.

En la DC, también optaron por un rostro conocido para candidato a core por El Loa, se trata del exalcalde de Calama y exintendente, Arturo Molina Henríquez, quien ha participado en diferentes procesos electorales.

Representando al partido Acción Humanista, va como candidato Pablo Onell Aracena, quien ya participó en otros procesos electorales.

Otro “rostro conocido” en el ámbito político local es José Mardones Gallardo, expresidente de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) en Calama y concejal de la comuna durante tres periodos, quien va como candidato a Core por el Partido Comunista (PC).

Por el lado del Partido Federacionista Regionalista Verde Social (FRVS), hay dos candidatas que son conocidos en Calama, Dinka López, exconcejal de Calama y excandidata a alcaldesa de la comuna en las elecciones de 2021.

En tanto, en Renovación Nacional (RN), apostaron por la exgobernadora provincial de El Loa y también excoré, María Bernarda Jopia.

Finalizando la lista de famosos está Yuri Chávez Garcés, quien fuera un conocido dirigente sindical en Chuquicamata.

RECHAZOS

El Servel rechazó ocho candidaturas a consejero regional para la provincia de El Loa, la mayoría por no contar con una declaración jurada ante notaría u oficial del Registro Civil, presentar dicha declaración

sin fecha ni firma del solicitado, no haber acreditado la aprobación de estudios de enseñanza media.

También, presentarse como candidato independientes, pero registran afiliación a un partido político, entre otros.

Los rechazados en esta oportunidad son: Anita María Milla Barrios, del Partido Social Cristiano, Jenifer Vega Rojas, independiente UDI. Otros rechazado fue Marcelo Bucarey Gallardo, de Republicanos, Natalia Latorre Cruz, representante de Demócratas. Ernesto Galleguillos Morel, del Pacto Chile Mejor.

Cecilia Villansén Moncada del Partido Radical, Daysi Barraza Araya, independiente y Javier Escudero Pastén por el Partido por la Democracia. (PPD).

Según estipula el Servicio Electoral, todas aquellas personas que fueron rechazadas en esta instancia tienen la posibilidad de apelar. Dicha apelación se podrá realizar desde hoy 11 y hasta el jueves 15 de agosto. Las reclamaciones e impugnaciones podrán ser presentadas ante los Tribunales Electorales Regionales (TER). 